
Protokoll der 3. SEB-Sitzung vom 08.03.2016 
 
 
1. Begrüßung, 2. Protokollführung  
 
Die SEB-Vorsitzende Nicole Best begrüßte die Anwesenden. Das Protokoll führte Ulrike 
Nehrbaß. Von den 18 gewählten Schulelternbeiratsmitgliedern waren 10 anwesend. Die 
Versammlung ist damit beschlussfähig. Die Anwesenheitsliste liegt der Protokollantin vor.  
 
 
3. Neues zu den Themen der letzten Sitzung 
 
Dieser Punkt wird unter „3. Aktuelles der Schulleitung“ behandelt. 
 
 
4. Fototermin nach den Sommerferien 
 
Im Zweijahresrhythmus werden an der Kapri plus Klassenfotos gemacht. Nach den 
Sommerferien 2016 ist es wieder soweit. Bisher sind zwei Angebote von Fotografen 
eingetrudelt. Der SEB entscheidet vor den Sommerferien, welches Angebot angenommen 
wird. Darüber und über den Fototermin wird die Schulleitung im Rundbrief informieren. 
 
 
 
5. Aktuelles der Schulleitung 
 
 
- Es gibt einen ersten Stand der Anmeldungen für die neuen 5. Klassen: Bisher wurden 55 
Schülerinnen und Schüler angemeldet, die sich auf zwei GTS und eine normale Klasse 
verteilen. Das ist ein sehr positives Ergebnis und eine Bestätigung für das neue GTS-
Konzept. 
 
- Eine Befragung der Eltern der GTS-Schüler, die 2015 als erste in den Genuss des neuen 
GTS-Konzepts kamen, hat ergeben, dass eine hohe Zufriedenheit herrscht.  
 
- Nachdem in der letzten Sitzung der Vertreter einer Schließfach-Firma seine Produkte 
vorgestellt hatte, hat die Schulleitung in einer Umfrage bei Schülern und Eltern das 
Interesse an diesen Schließfächern ermittelt. Das Ergebnis: Es besteht großes Intersse. 
Nach den Sommerferien wird es neue Schließfächer der Firma „Astra direkt“ geben. Wer 
bisher ein Schließfach hat und es weiter nutzen möchte, braucht nichts weiter zu tun, als 
vor den Ferien das Fach auszuräumen. Es entsteht kein bürokratischer Aufwand. Alle 
Informationen dazu gibt es rechtzeitig in einem gesonderten Rundschreiben der 
Schulleitung nach den Osterferien. 
 
- Für die Schülerinnen und Schüler der 9. BR-Klassen wird es ab dem nächsten Schuljahr 
einen Praxistag pro Woche geben. Das heißt konkret, dass die SchülerInnen ein Jahr lang 
einen Wochentag in einem Betrieb verbringen. Mit diesem Langzeitpraktikum bekommen 
SchülerInnen einen intensiven Einblick in das Arbeitsleben und ebnen sich möglicherweise 
auch den Weg zu einem Ausbildungsplatz. 
 
- Die 9er- und 10er-Abschlussklassen wünschen sich außerhalb der offiziellen 
akademischen Feier eine Abschiedsfete nach amerikanischem Vorbild. Diese soll vor der 



akademischen Feier ohne Eltern und LehrerInnen stattfinden. Schulleitung und Kollegium 
haben nichts dagegen, allerdings müssen Aufsichtspersonen aus dem Kollegium oder 
dem SEB zugegen sein, wenn das Ganze als Schulveranstaltung auf dem Gelände der 
Schule genehmigt werden soll. Ein Organisationsteam der Abschlussklassen befasst sich 
schon seit ein paar Wochen mit den Vorbereitungen dazu. 
 
- Die 8. Klassen haben ein zweitägiges Antiaggressionstraining im WBZ absolviert, die 9. 
Klassen ein Kommunikationstraining. 
 
- Die 10. Klassen haben das Konzentrationslager Buchenwald besucht. 
 
- Mit Herrn Mahmoudi ist seit Kurzem ein neuer Berufsberater der Agentur für Arbeit für die 
SchülerInnen der Kapri plus zuständig und hat seine Arbeit bereits mit viel Engagement 
aufgenommen. 
 
 
 
6.  Verschiedenes 
 
- Nicole Best infomierte über eine Veranstaltung des „Verbands für reale Bildung“ (geht 
aus den früheren Realschulen hervor) im Vorfeld der Landtagswahlen, in der es um die 
Bildungspolitik in den Parteiprogrammen geht. Der Termin ist bzw. wäre gewesen am 
10.03.2016 von 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr in der Fritjof-Nansen-Akademie im WBZ. 
 
- Am 16.03.2016 findet um 19.00 Uhr im Ratssaal der Stadtverwaltung eine 
Informationsveranstaltung zum Thema Kriminalprävention statt. 
 
 
Die nächste SEB-Sitzung findet am Mittwoch, den 27.04.2016 um 20.00 Uhr in der 
Mensa statt. 
 
 
Verantwortlich für das Protokoll: Ulrike Nehrbaß 


